PERIODICO DE LA TARDE

Minima, 95 a las 40 h.

FRANQUEO CONCERTADO

Afic LVIII. Número 17.333

Precio 80 céntimos

Viernes 3 de junio de 1955

Temperaturas extremas de Avila

Del Observatorio de la capital Máxima 22.5 a las 12 h.

LA SITUACION INTERNACIONAL Un viaje al parecer intranscendente

¿Próxima conferencia de los occidentales con Tito?

1 forma antes dicha el viaje que los dictadorss rusos han hecho a Yugoeslavia y lo consideran de exito para el tirano de este p is, Tito, antiguo miliciano de las bri gadas de maleantes internacionaiss que en su dia estuvieron en España.

Para el ruso, Yugoeslavia era sanos. como Bulgaria, Albania, Hun gria, etc., etc., un pais satélite, una colonia dispuesta a servir a Moscú, aceptar sus mandatos, la elevación o separación de perso. najes, sus «purgas» y todos los procedimientos de crueldad del sistema. Y Tito, pues, un pobre diablo obediente y sumiso como los demás dictadores, pero tem. hlorosos corderos ante las órdenes del Kremlin que es el que hacey deshace, como ha venido haciendo y deshaciendo en esos países desde hace diez años.

¿Podia esperar que alguno de éstos fuese tan audaz que se atreviese a romper la disciplina, desla autoridad omnimoda de Moscú? Pues, eso lo hizo Tito.

Tito al rebelarse, al separarse de la disciplina y directrices so viéticas se sintió mimado por los aliados y ayudado económicamente por los Estados Unidos e luglaterca. Y se dejó mimar. El, comunista, autor de tantos cri menes, se veia en su aislamiento y ante las pe'igrosas y posibles reacciones de Rasia y sus satéli tes, protegido por los aliados, dispuestos a ayudarle si fuese agredido y de ese modo afianzó su posición y ya no tuvo temor alguno. Había jugado la carta de su libertad con una habilidad grande. Continuaria siendo comunista y déspots pero con todas las garantías de seguridad, no co mo los mandarines de los países satélites varios de los cuales han desaparecido de la circulación desde entontes, como hubiera desaparecido Tito si no hubi-se realizado a tiempo la jug da se mana que gastó al Kremlin. Des, pués se mantuvo enérgico, acusó a los hombres de Moscá, les dijo que era comunista más ortodoxo que ellos, ha afianzado su posiclón, ha viajado como gran señor, girando visitas a varias naciones y siendo mimado con todas las atenciones y él. comunista feroz, monstruoso y dezmelenado perseguidor de todo lo

Los comentaristas califican de decente en su país, se quebró el espinszo en Londres en las reverencias que dedicó a la Majestad de la Reina de Inglaterra porque debió de pensar que el ser huésped de la soberana británica bien merecia que un comunista « rto doso» se quebrase la cintura co mo el más adulador de los corte-

> Después .. lo que sabe el lector. Los dirigentes rusos que se trasladan a la residencia del yugoslavo celebrando varias confe-

El Tito, según informes autorizados, no ha accedido a las pretensiones de los rusos -entre otras la anulación del pacto gre co-turco-yugoslavo- y se halla muy comodo en su actitud de «nadando entre dos aguas». Mira con buenos ojos a Moscú y con las dos manos recibe dólares de Estados Unidos y así puede con la tranquitidad del bandido vivir tiranizando a Yugoslavia.

Tal vez para conocer personaltruir las amarras y separarse de mente las intenciones del excerrajero van a celebrar pronto con él una entrevista los consabidos de Occidente. ¿Se dejarán enganar del tirano?.

TERRIBLE TORMENTA SOBRE ZALAMEA DE LA SERENA

En hora y media se recogieron ciento nueve litros de agua por metro cuadrado

ENOTRAS PROVINCIAS TRES PERSONAS RESULTARON MUERTAS POR CHISPAS ELECTRICAS

de tormentas, aunque en un área Martinez López, de veinticinco. más reducida. La que ayer se registró sobre Zalamea de la Serena ha adquirido caracteres impre sionantes, pues en hora y media de duración se recogleron ciento nueve litros de agua por metro cuadrado. El aspecto de la población, en sus zonas del Pocillo. Pilar, Avenosos y Huerta de la Mata, da la impresión de haber desaparecido todo vestigio de vida. La cantidad de agua caída acompañada de granizo y todo aparato de relámpagos y truenos, ha sido realmente terrorifico. Más de veinticinco chispas eléctricas descargaron sobre la población. Una produjo un incendio en la casa número 37 de la calle de Berrezuela; otra cayo en la red de telefonos de la calle de La Feija, incendiándola. Afortunadamente, no hay que lamentar desgracias personales. La cose cha de grano, tanto de cebada como de trigo, ha sido destrozada en su totalidad.

En Oropesa, y cuando intentaba refugiarse en una casa de cam-

MADRID.-Persiste el régimen po durante la tormenta, Pilar años, fué alcanzada por un rayo, que la dejó muerta en el acto. En Los Yébenes otra chiapa eléctrica mató a Jesús Moraleda Sevillano, de cuarenta y ocho años de edad. En La Solana la segedora Catalina Arroyo, de veinticuatro años, fué muerta por un rayo, que causó quemaduras a otras dos per-

La fuerte tormenta que se desencadenó sobre Ciudad Rodrigo fué seguida de una prolongada granizada de gran tamiño y lluvia torrencial, que arrasó por completo todo lo que afecta a las márgenes del río Agueda, destruvendo las mieses.

En la comarca de Barco de Valdeortas la tormenta dejó caer abundancia de pedrisco, ocasionando graves da nos en el campo. En el pueblo de Villoria se inun dó la escuela y hubo necesidad de extraer, después de desalojada el agua, una capa de barro de ochen ta centimetros de espesor.

250.000 trabajadores ingleses, han recibido la orden de despido, a causa de la huelga ferroviaria

LONDRES, 3.-Cerca de doscientos cincuenta mil trabajadores británicos han recibido la orden de despido, como consecuencia de la hue ga general de maquintatas y fogoneros ferroviarios, que tanto daño está produciendo a la economia del país.-EFE.

Krupp renace de sus cenizas

Está construyendo fábricas en el Iraq y Paquistán y una gran ciudad al oeste de Calcuta

ESSEN.-A los diez sños de haber sido reducidas sus instalaciones a un informe montón de cenizas, por la R. A. F., la casa Krupp vuelve a ser una de las ins. tituciones más fuertes del mundo El año 1954 ha sido para la firma comercial Krupp el «sño número 1 de la nueva etapa». El indice de sus producciones es impresionante: mil millones de marcos invertidos en negocios; presentación en la Feria de Hannover, del titanio, el metal del porvenir, que

Krupp fabrica con exclusiva en Europa; construcción, en la India de una ciudad para cien mil habitantes, y construcción de fábri. cas en Bassorah (Iraq), Bankok, Paquiatán...

El mas grandioso proyecto es el de la ciudad de Ruskala (15 kl lómetros cuadrados), para una población de cien mis habitantes) que se va a levantar a 450 kitómetros al oeste de Calcuta, en medio de la jungla, en un paisaje evocador de los pueblos de Kiplin Esta ciudad, que estará termina. da dentro de tres años, está destinada casi totalmente al personal -y sus familiares - de las grandes instalaciones que Krupp ha montado allí para explotar, de acuerdo con el Gobierno de la India, unos yacimientos siderúrgicos capaces de producir un milion de toneladas de acero por

La ciudad está dividida en 20 sectores, cada uno de los cuales formará una pequeña villa, con sus escuelas, almacenes, cines... Las casas al estito del país, son de tipo individual, con tres o cuatro piezas, jardincillo y terra za. En el centro de Ruskala estarán las oficinas de directores y empieades de las empresas Krupp Una autopista de unos 20 kilómetros unirá a la ciudad con el complejo industrial.

Gutiérrez, Piaza de la Victoria Aparicio, Avda. José Antonio. -(Cifra.)

3.500 millones de dólares dedicarán los Estados Unidos para Ayuda Exterior

El Senado norteamericano ha aprobado el programa propuesto por Eisenhower

WASHINGTON, 3.-El Sena. do norteamericano ha rechazado las enmiendas presentadas para reducir el proyecto de Ayuda de los Estados Unidos al Exterior o derribar el programa que a tal fin ha sido elaborado.

Posteriormente, el Senado estadouuidense, ha aprobado integramente el programa sobre Ayuda al Exterior, referido, presentado por el presidente Eisenhower, y el cual asciende a la cantidad total de tres mil qui nientos millones de dolares.

Dos obreros muertos y varios heridos en las obras del salto de San Esteban

La desgracia sobrevino al hacer explosion un barreno

ORENSE.-En las obras del

salto de San Esteban, en el río Sil, se ha registrado un grave accidente de trabajo, que costó la vida a dos obreros y heridas de consideración a otros. A causa de la explosión de un barreno resultaron muertos el barrenista Placer Barrios Galante, de veintiocho años, casado y vecino de Calvos de Radia, que pereció en el acto, y el peon Domingo Durán Alfaya, de treinta y seis años, casado, y vecino de Mondariz (Pontevedra), que falleció poco después de ser ingresado en una c'inica a consecuencia de las gravisimas heridas recibidas. Ocras victimes fueron: José' García González, que sufre amputación de la pierna izquierda y se encuentra en grave estado, y los peones Francisco Pérez Pérez, Autonio Cortés Rodriguez y Benjamin Fernández Rodriguez, con heridas de pronóstico reservado.

La semana legislativa

Normas laborales .-- Concentración parcelaria .-- Liquidación de fletes.--Telegramas por teléfono.--Franqueo de correspondencia.--Easeñanza y oposiciones

MADRID (Servicio de «Argos»).-El personal docente de los Patronatos Locales de Formación Profesional ha quedado abscrito a la reglamentación de trabajo en la enseñanza no estatal, y las empresas dedicadas a la pintura de bicicletas, motocicletas, automóviles, sillas de niño y cualesquiera otros utensilios se regirán por la reglamentación de la industria siderometalúrgica.

Se ha declarado de utilidad pública la concentración parcelaria en Madrigal de las Altas Torres (Avila); Villalazán, Madridanos, Moraleja del Vino, Arcenillas, Villabo, Morales del Vino, Corrales del Vino y Peleas de Abajo (Zamora) y parte de Zamora; Azuqueca de Henares (Guada ajara); Poveda de las Cintas (Salamancs), y Echauri (Navarra), y se ha dispuesto la construcción obligatoria de albergues para ganado lanar en varias fincas de la provincia de Cáceres.

Ante la opción que tienen los navieros de liquidar los fletes por peso o volumen de las mercancias, por el ministerio de Comercio ha sido aprobada la tabla oficial de estiba o cubicación, que regirá tanto en tráfico de cabotaje como en las comunicaciones maritimas de Soberania y que aparece en las páginas del B. O. del día 28 de mayo.

Han sido declaradas de reconocida urgencia y por ello exceptuadas de subasta o concurso las obras en carretera del Estado para mejorar los accesos a las bases militares previstas en el Tratado con los Estados Unidos.

Las agencias dedicadas a recoger por teléfono los textos de los particulares para cursarlos por telégrafo deberán solicitar autorización para seguir funcionando y su gestión será debidamente reglamentada, estableciéndose las cantidades a percibir por este servicio.

Los ministerios de Hacienda y Gobernsción tendrán que promu'gar una serie de disposiciones conjuntas sobre la ordenación del Correo segúa la Ley de 22 de diciembre de 1953. Ea el B. O. del dia 29 de mayo aparece un Decreto sobre franqueo de la correspondencia. No podrá autorizarse ninguna emisión de sellos con sobretasa, que en todo caso será de empleo no ob igatorio, sin expreso acuerdo del Consejo de Ministros. En el lado de la dirección de los envios no podrau adherirse vinetas de clase a guns, si bien podrau ser autorizadas en el reverso, a condicion de que no lleven las palabras «España» o «Correos». Unicamente gozará de exención de pago de franqueo el Jefe del Estado, se respetarán las exenciones de los Organismos oficiales hasta tanto dispongan de créditos para franqueo, y se revisarán las exenciones

En el B O. del dia 29 se publicaron los Decretos Leyes sobre incompatibilidades de los cargos de ministro, subsecretario, directores generales y asimilados, así como de los funcionarios de la Administración Civil del Estado, disposiciones que ya han sido difundidas e incluso comentadas en la Prensa, y en el del día 28 el Ministerio de Información establece también la incompatibilidad de los ingenieros y ayu dantes del Cuerpo de Radiodifasión con el ejercicio de sus funciones en organismos, corporaciones o empresas o entidades de Radio, ya se dediquen éstas a la industria privada o sean concesionarias o arrendatarias de servicios o se hallen ligadas por a gún otro viñculo al Estado.

En estos siete días no se han publicado convocatorias de oposiciones, a no ser de plazas aisladas, debiendo destacar únicamente en este apartado la convocatoria de la Dirección General de Relaciones Culturales, mediante concurso de méritos, para becas en el Colegio Mayor de San Clemente de los Españoles, en Bolonia (Italia), entre l cenciados de las diversas Facultades que deseen doctorarse y cuyas solicitudes se admitirán hasta primeros de octubre.

El creciente número de expedientes de equivalencia de estudios extranjeros y la experiencia de estos últimos años han decidido al Ministerio de Educación a establecer una mayor flexibilidad, y a tal efecto en el B. O. del día 30 se dan normas para solicitar la convalidación.

En la Universidad de Valladolid se organiza la Facultad de Ciencias Económicas y Comerciales, integrándose en la misma la Escuela de Altos Estudios Mercantiles de Bubao. Y por otro Decreto de Educación se determinan los estudios que han de realizar los profesores mercantiles de las Facultades de Ciencias Económicas y Comerciales para adquirir los titulos universitarios.

Eduardo Morales Esteire.

Ultimos trámites para la autonomia de Túnez

TUNEZ 3.-El primer ministro tunecino, se ha traslado hoy en avión a Paris, en cuya capital se celebrará el sellado final del nue vo Tratado que ha sido reciente, mente firmado y mediante e cual se concede a Túaez su autonomia.-EFE.

Santander se dispone a celebrar con brillantes actos el centenario de Menéndez y Pelayo

SANTANDER, 3.-Se está perfilando en esta capital el programa de los diversos [y brillantes actos con los que se celebrará el centenario de Menéadez y Pelayo. cuya figura tiene renombre asistencia a dichos actos conme-

Explota una bomba en un parque infantil de Calcuta, cuando jugaban centenares de niños

CALCUTA, 3.-Una bomba ha hecho explosión en un parque infantil de esta capital cuando se encontraban jugando en el mismo varios centenares de niños, resultando muertos cuatro de ellos y heridos otros diez.

El público ha pedido que seau castigados severamente los cul pables.

Ha sido practicada la detención de varias personas sospechosas.

morativos de varios sabios y eminentes personalidades llegadas universal, por lo que se espera la desde diversas partes del mundo. -(Cifra.)

No hubo ceremonias especiales en el onomástico de Pío XII

Audiencia especial a un grupo de cirujanos norteamericanos CIUDAD DEL VATICANO. - | santo del Papa Pio XII-San Eu-

El Padre Santo ha recibido en audiencia especial a un grupo de cirujanos americanos, acompahados de sus familias, que han llegado procedentes de Génova, donde asistieron al Congreso Internacional de Cirujanos.

Su Santidad permaneció con el grupo durante a gunos minutos Pascando entre ellos y conversan. do con alguno de los doctores.

En otra audiencia el Padre San to recibió a Frank Falsem, presidente de la Radio Corporation of Americam y destacado católico

norteamericano. No se han celebrado ceremo. nias especiales con motivo del genio-. Como costumbre, la bandera amarilla y oro del Vaticano ondea en el mástil de la Santa Sede. Se ha destinado un libro especial, donde firman los diplomáticos y altos funcionarios civiles y jerarquias religiosas f:licitando al Padre Santo. De todas las partes del mundo se reciben cartas y telegramas de felicitación y feliz augurio entre las que figu ran mensajes de los cardenales, miembros del Sacro Colegio y otras muchisimas persona ida-

El «Osservatore Romano» ha publicado una felicitación en la tin, dirigida al Paore Santo por monsefior Antonio Bacci.

Farmacias de guardia

MCD 2022-L5



En el Casino de Hijos del Trabajo se celebró aver un homenaje a Cervantes. Hubo mucha gente. El programa fué el siguiente:

Martin; «Retreta austriaca» por el señor Mayoral; vals «Capricho» a cuatro manos por los niños Eladio y Lope Pérez. Discurso por don Gonzalo M. Amores.

-Regresaron de Madrid doña Juana Zumaeta madre política de nuestro director don Constantino García Pérez; la señora viuda del médico municipal don Pedro Gu tiérrez y sus hijas Emilia y Teresa y el banquero don Isidoro Jimé. nez y esposa.

-Se suicido el tenedor de libros de la ferreteria del señor Aguirre. [Cuánto sentimos dar la noticia! Nada diremos de detalles de este asunto. Solo pedir a Dios que nos libre de un caso idéntico Que El, en su misericordia infinita nos de la paciencia para soportar valientemente todas las dificultades que puedan presentarse en la vida. Una oración por el in' fortunado muerto.

-Al eminente abogado abulense don Ramón García Soriano le han robado 66 libros y ayer los encontró en un establecimiento de compra venta de libros cuyo dueño los compró a precios muy baratos de buena fe. Fueron incautados por el Juzgado.

DELEGACION PROVINCIAL DE TRABAJO

Relación de títulos y tarjetas ae familias numerosas, recibidos últimamente en este organismo

Se pone en conocimiento de los señores beneficiarios de Familias Numerosas que a continuación se indican, podrán pasarse por el domicilo social de esta Delega-«Obertura» por don Antonio ción, cualquier día laborable de 10 a 14 horas, para hacerles entrega del correspondiente Título o Tarjeta de Familia Numerosa del año en curso.

Titulos: Don Juan Lumbreras Mediero, don Ramón González de Vega Soto, don Rufino de Frutos Yague, don Urbano Jiménez Gutiérrez, don Francisco Garcia Herrero, don Santiago García San Miguel, don Teódulo Serrano

Tarjetas: Don José Bautista Garcia, don Emiliano Garcia Grande, don Angel Galán Núñez, don Cándido del Caso Jiménez, don Godofredo Garcia Tejero, Julian Hernandez Pizarro, don Francisco Herrero Casado. don Mariano Santamaría Cuevas, don Estanisiao Sahagun Jiménez, don Antonio Riaza Moraies, don Teodomiro Diaz Núñez, don Pablo Herráez Rodeiguez, don Juan liménez Herraez, don Angel Jimé nez Lumbreras, don Pedro Jiménez Pindado, don Doroteo de Juan Sanchez, don Carlos Sánchez Alonso, don Francisco Sánchez Merino, don Teofilo Rivas González, don Manuel Mateos Bianco, don Eugenio Martin Gil y doña Carmen Oviedo Casano.

El delegado de Trabajo, Enri que Alberto González de Heredia y Garcés.

Petición de mano

SOTILLO DE LA ADRADA.-Por don Castor Jiménez, secretario del Ayuntamiento de Aldea del Rey y señora y para su hijo don Juan Jiménez Encinar, culto abugado y maestro de Sotillo de la Adrada, ha sido pedida a don Joaquin Saavedra y esposa, la mano de su bella hija Delfi. Entre los novios se cruzaron los regalos

La boda quedó fijada para la primera decena del mes de julio. Nuestra cordial enhorabuena.

Necrológica

Víctima de rápida enfermedad, ha entregado su alma a Dios, en sus posesiones de El Hoyo, del

término municipal de Cenicientos (Madrid), don Leonardo Cantero, de la firma comercial «Hijos de Regino Rodríguez» y médico. Contaba el finado con el apre-

cio general por sus estimables

cualidades.

El entierro ha tenido lugar en Sotillo de la Adrada, donde se encuentra el panteón familiar y a este acto así como a la misa de corpore insepulto han asistido muchos amigos tanto del finado como de sus familiares, a quienes hacemos presente nuestra condolencia y de forma especial a sus apenados hijos don Luis y don Leonardo Cantero Rodríguez, así como a su hermano político don Ernesto García Manso.

JUCAM.

Guarena

Santa Visita Pastoral

Este pueblo, escondido en la llanura del Valle Amb és ha engalanado su calles y plazas para recibir la Santa Pastoral Visita de nuestro amantisimo prelado a quien acudieron a recibir con gran entusiasmo, nuestro digno párroco don Faustino Garzón el párroco de Balbarda don Jenaro Jiménez, demás autoridades locales, niños y niñas de la escuela dirijidos por su maestra y pueblo en masa.

Un repique de campanas anun cia la llegada de su excelencia reverendisima le acompañan su capellán don Teodoro Martin y don Marcelo Gómez Matías maestreescuela de la S. A. I. Catedral.

Se inician los actos con la visita a la capilla, que se encuentra

Homenaje Nacional

a Calvo Sotelo

Una vez más encarecemos a las

Entidades y particulares que no

lo hayan hecho, que cuanto an-

tes, hagan el favor de ingresar sus

donativos en metálico en pro del

éxito de la suscripción abierta

para engrosar los fondos del HO

MENAJE NACIONAL A CALVO

Estas aportaciones podrán in-

gresarse en la Secretaria del

Ayuntamiento o en la cuenta co.

rriente abierta a tal efecto en el

Instrucción premilitar

Superior

Distrito de Salamanca

tículo 91 del Reglamento para el

Régimen Interior de la I P. S. e

Instrucciones de la Superioridad,

se pone en conocimiento de todos

los Cabaileros Aspirantes de Pri-

mer Curso, que el día 10 del ac-

tual a las nueve horas, han de en-

contrarse en el Cuartel del Regi-

miento de Infanteria número 28

de esta Piaza, para iniciar el

Tanto estos, como los Sargen-

tos Eventuales que han de incor-

porarse a Campamento, se halla-

Curso Preparatorio.

cional de Identidad.

Pérez.

Para dar cumplimiento al ar-

El Secretario.

SOTELO.

Banco de España.

radiante con las galas de las gran des festividades, y el altar con multitud de luces y flores natura. les, emana un intenso perfume a tomillo campestre.

El prelado penetró en la capilla para hacer la visita al altar y ad ministrar el Santo Sacramento de la Confirmación, en el que ac tuaron de padrinos el alcaide del citado pueblo y su señora. Luego impartió la bendición con el Santisimo. Seguidamente nos hizo una breve exhortación diciéndonos que la santa visita no sea solo motivo de júbi o para los confirmados sino para que todos nos animemos a vivir con más intensidad las prácticas religiosas. Momentos después visitó la escuela para hacer unas preguntas a los niños que contestaron acertadamente y finalmente llego la despedida que fué como el recibimiento, lleno de filiales muestras de adhesión hacia el Prelado.

Primera comunión

En la capilia de Nuestra Señora del Campo de este pueblo de Guareña se ha celebrado la primera comunión de los niños, que se acercaron a recibir los tres pri mitos, Jorgito, Paquito y Servi López, los miños Julin y Antoñin y la niña Mari Carmen Martin todos eilos con sus trajecitos blancos símbolo de la pureza de sus aimas. La recibieron de manos de nuestro párroco quien en momento oportuno les enfervorizo dirigiéndoles sentida plática. En tan dichoso dia les acompañaron sus padres y gran número de familiares y amigos, que se acercaron al Banquete Eucaristi. co en compañía de los pequeños comulgantes.

Nuestra más cordial enhorabuena para los padres y pequeños. María Guadalupe López

A PLAZOS Y CONTAD O Relojes Suizos 15 años garantía.

Enviamos por correo basta domicilio. Soli cite catálogo gratis.

Industrial Suiza

Apartado 85 .- Zamora

Comerciantes

establecidos en ventas a plazos rán provistos del Documento Na-Compañía importante Seguros Enterramiento ofrece Subdirec-El comandante jefe, Marcelino ción Provincial. Escriban: Aparado 970. VALENCIA.



decorativo con la superficie extra-dura para

revestimiento de pisos a encolar con cemento adherido Disponible en los Almacenes de Madera JOSÉ ALVAREZ CARPIZO.--ARÉVALO

Sección religiosa

La Santísima Trinidad

¡Qué misterio! «En las reconditeces y hondos secretos de la vida divina el Padre se conoce a si mismo con conocimiento infinitamen. te cabal; y al conocerse produce en su interior una imagen, un reflejo auténtico de su propio ser, tan perfecto, que no se distingue de El en la esencia, aunque sea otra persona. Esa imagen es el Hijo. Al cruzarse la mirada de ambos y verse tan iguales, tan hermosos, tan infi nitamente amables, no pueden menoa de quererse con amor infinito: y ese amor sustancial, perfecto y divino como el Padre y el Hijo, es la tercera persona de la Santisima Trinidad el Espíritu Santo, que es con el Padre y el Hijo un solo Dios verdadero». (José Maria Sa

Qué misteriol, vuelvo a repetir. ¡Qué grande aparece Dios ante dicho misterio! [Incomprensible! Mas si bien lo miramos |qué p que no sería nuestro Dios si fuera totalmente comprensible por el huma no entendimiento! ¡Qué despreciable sería nuestra religión secro santa si no encerrase ningún misterio!

Vivimos rodeados en el orden natural de misterios, y no los negamos. ¿Por qué no hemos de admitirlos en el orden religioso? En este domingo es muy lógico hacer un profundo acto de fe en el mia terio de la Santisima Trinidad. Una sola sustancia y tres personas. no un Dios y tres dioses, no; sino un solo Dios en tres personas,

Efectivamente, no lo entendemos, pero lo creemos, porque lo dice el mismo Dios, lo asegura Jesucristo, lo atestigua la Sagrada Escritura, que es la palabra de Dios; lo garantiza la Iglesia infalible. Hoy, después de adorar a ese Dios trino y uno, a la Santisima Trini. dad, la amemos porque E la nos ha amado primero y pensado en nosotros desde toda la eternidad. La imitemos copiando de Ella sus perfecciones en lo que podamos; sobre todo en la unidad de pensar, querer y obrar. Ah, si todos los cristianos nos identificáramos en el persamiento, en la voluntad y en la acción!

¡Qué hermosa la caridad si la proyectáramos sobre toda raza, aun la más abyecta de la humanidad! Todos los hombres son capaces de salvarse.

J. Jiménez.

Día 4, Sábado.—Santos Francisco Carracciolo, Aiejandro; Daciano; Saturnina.

La misa y oficio divino son de la infraoctava de Pentecostés con rito semidoble y color encarnado

Primer Sábado de mes

S. A. I. Catedral.-El Aposto lado de la Oración dedica al Inmaculado Corazón de María los cultos siguientes:

Por la mañana, a las ocho, misa de comunión.

Por la tarde, a las siete, exposición de S. D. M., estación, rosario, plática por el muy ilustre señor director, ejercicio pro pio del mes y reserva.

San Antonio de Padua

canos en honor del glorioso Tau, maturgo y Doctor de la Iglesia, San Antonio de Padua, durante los dias 4 al 12.

Por la mañana, a las ocho y media misa solemne en el altar del Santo.

Por la tarne, a las siete y media, Corona Serática, exposición de S. D. M., estación, rosario del Santo, sermón por el R.P. Victoriano Rodriguez, ejercicio de la novena, bendición y reserva y veneración de la reliquia del

> Mes del Sagrado Corazón de Jesús

Iglesia de PP. Paules.-Alas ocho de la tarde, exposición de S. D. M., estación, rosario, ejer cicio del mes, bendición y reserva

Se celebra solemne novena en Se traspasa económicamente la iglesia de Rvdos. PP. Francis- nos. Razon Vailespin, 14.

Red Nacional de los Ferrocarriles Españoles

Concurso para la adquisición de postes de madera en blanco

RENFE concursa la adquisición de 3 000 postes de madera de pino de los siguientes tipos y longitudes:

> 900 postes de 6 metros tipo A. 700 postes de 7 metros tipo A 200 postes de 8 metros tipo A. 170 postes de 9 metros tipo A. 50 postes de 10 metros tipo A. 30 postes de 11 metros tipo A. 30 postes de 12 metros tipo A. 300 postes de 6 metros tipo B. 300 postes de 7 metros tipo B. 100 postes de 8 metros tipo B. 60 postes de 9 metros tipo B. 30 postes de 10 metros tipo B. 20 postes de 11 metros tipo B. 20 postes de 12 metros tipo B. 20 postes de 7 metros tipo C. 20 postes de 8 metros tipo C. 20 postes de 9 metros tipo C. 10 postes de 10 metros tipo C. 10 postes de 11 metros tipo C. 10 postes de 12 metros tipo C. 3.000

Deberá indicarse en cada proposición las distintas especies de pino y las cantidades de cada especie que ofrecen. La madera habrá de suministrarse sobre vagon RENFE.

El suministro de postes solicitado por el anuncio en los periodos, debe ser entregado en el plazo de 1 año a partir de la fecha de adjudicación definitiva, realizando la entrega por

partes alicuotas iguales mensualmente. RENFE admite proposiciones por la totalidad del número de postes solicitados, como máximo, opor la quinta parte de él, como mínimo. Todas las proposiciones, sea cual fuere la cantidad total de postes ofrecidos, debenguardar una propor-

eión en el rúmero de postes de cada tipo igual a la indicads. El precio ofertado será libre de todo gasto para la RENFE. La apertura de pliegos para este concurso se verificará e próximo día 15 de junio de 1955, a las 11 horas, en el lecal de Explotaciones Forestales de la RÉNFE General Oraa, 9 Ma

Los pliegos de condiciones generales y técnicas que han de regir para este concurso pueden solicitarse de Explotaciones Forestales de la RENFE.

Divulgación Agricola Contra las plagas de insectos de los frutales

Para la defensa de los frutales y especialmente para combatir una enfermedad tan rebelde a toda clase de tratamientos como el

Gusano que ataca a las manzanas y peras

para cuya extinción se requiere un producto de máxima celidad. El producto más recomendable es el

Arseniato de plomo "MEDEN", de 32 por 100 de riqueza

El éxito es seguro, sobre todo si no se abandouan los tratamien, tos de invierno con Caldo Sulfocálcico «MEDEM» y Caldo Borde, lés Adherente «MEDEM».

Por ser sumamente venenoso, exige su manejo cuidadosas precauciones. La «Sociedad Anónima de Abonos Medem» lo expende en forma de polvo impalpable, de color bianco muy adherente y de una finura extraordinaria. Contiene un 32 por 100 de Anhidrido arsénico y 63 por 100 de Oxido de plomo, que son las máximas que puede alcanzar el producto quimicamente puro. También lo expende del 21 y el 30 por 100 de riqueza.

Los tres son insolubles en agua; pero dada su escasa densidad, la suspensión es magnifica.

Se emplea diluido en agua, a la dosis de 700 gramos por cada 100 litros de agua, tratándose de Arseniato del 32 o 30 por 100 de rique ze) y a la de un kilo por 100 litros de agua, si es del 21 por 100.

Para preparar el caldo insecticida, se empieza por mezclar el Arseniato de Plomo «Medem» con una pequeña cantidad de agua, hasta formar una papilla homogénea, en la que no se perciba ningún grumo y, a continuación, se va agregando poco a poco y sin dejar de sgitar, el resto del agua.

Es frecuente que, al mismo tiempo que el Gusano, ataque al manzano y al peral el Arañuslo. En este caso, el primer tratamiento se efectúa afiadiendo al caldo de Arseniato de Flomo «Medem» 250 gramos de «Gesarol 50» o 250 centimetros cúbicos de Gesafid. Con ésto basta.

Para realizar los tratamientos antes aludidos, deben emplearse aparatos pulverizadores perfectos, tales como las Sulfatadoras de palanca «Española» y «Bordelesa», marca «Medem»; de presión previa, «Arboreto»; el «Pulverizador sobre carro», con bomba accionada por volante J. B ; el «Pulverizador de carretilla», el «Pulverizadode albarda», a presión previa, o la «Batería de Pulverizadores de mochila», con «bomba de carga independiente». Y para grandes extensiones, los equipos pulverizadorss a motor FLORILUX, FLOR, MAYOR y FLORMINI.

La Sociedad Anónima de Abonos Medem

enviará gratuitamente un ejemplar de su folleto explicativo de los tratamientos, si lo solicitan de su

Central de Madrid: Calle de O'Donnell, 7 (Apartado de Correos, 905)

Delegación Administrativa de Enseñanza Primaria de la provincia de Avila

Concurso General de Traslados

Maestros solicitantes

RELACION NOMINAL por orden alfabético de apellidos, de los señores maestros nacionales de esta provincia, que han solicitado tomar parte en el concurso general de traslados convocado por orden del Ministerio de Educación Nacional de 16 de abril último (B. O. del Ministerio de 2 de mayo) y han sido admitidos por esta Delegación, y puntuación que les ha sido asignada, a efectos de dicho concurso, por razón de las preferencias establecidas en la Orden de co vocatoria del mismo, que se publica en cumplimiento de lo dispuesto en el párrafo segundo de la instrucción 10 ª de la Orden de la Dirección General de Enseñanza Primaria de fecha 30 del citado mes de abril (B. O. del Ministerio de 16 del pasado mes de mayo).

PUNTUACION

Núm,	APELLIDOS Y NOMBRES DE LOS		Por servi-		Por los apartados c)	Puntuación
de	SOLICITANTES	Por tiempo de servicios	cios en Es- cuela rural,	Por tiempo de servicios	y d) del art. 71 del	total
orden		en la localidad	inciso final del apartado	en activo desde au	Estatuto y Decreto de	asignada
Oldon		desde la que	2) del art 71	ingreso en el	28 de marzo	
		solicita	Estatuto	Magisterio	de 1952	
_		-			THE REPORT OF THE PERSON NAMED IN COLUMN 1	
1	Lopez González, don Juan	Grupo a).	-Cónvuo	e de maestr	a nacional.	
	Alonso Prieto, don Graciliano	15 760	,8	15 091		30 851
1	Andray Araoz. don Jesús J	10 280		16 253	\equiv	26 533
2	Banco Hernando, don Quillano	23 840		15 297		39 137
3 4	Cornejo González, don Ricardo	15 760	_	14 166	_	29.926
5	Corral Lopez, don Angel	2 000	_	1 000		3 000
6	Cruz de la Cruz, don Agapito de la	15 760		14 498	medius (30 258
7	Diez Diez, don Julio	39 530	10 320	19 783	-	69 633
8	Diaz y Diaz, don Victoriano	6 000		20 603	<u> </u>	26 603
9	Durán Fernández, don Segundo	48 895		28 793	-	77 688
10	Encinar Gercie, don Julio	21 280		14 166	<u></u>	35 446
11	Eucinar Hernández, don Julián	22 615	÷	5 690		28,305 3 000
12	Fernández Retamal, don Antonio Fuente Gallego, don Timoteo de la	2-000 39 530		1 000		59 313
13	García Jiménez, don Manuel	39 525	10 032	19 781		69 338
14	Garcia Rob edo, don Florencio		10 032	3 459		3 459
15	Garcimartín Valverde, don Angel Viator	0 425		0 208		0 633
16	Gomez Martin, don Amador	15 760		14 688	_	30 448
17	Gomez Martin, don Juan A	39 5 25	-	19 781		59 306
18	González Bellido, don Luis Leopoldo	15 760		19 785	_	35 545
20	González Portela, don Lucio	45 535		23 789	2,000	71 324
21	Gutiérrez Reviriego, don Ramiro	0,435	_	0 212	-	0 647
22	Hermida García, don José	10,820	_	6 664	-	17 484
23	Hernández Martin, don Ignacio	6 270		12 625		18 895
24	Jiménez Martin, don Jacinto	2 020		1 008		3 028 19 316
25	Lizon do Lopez, don German	11.650		7 666 29 332	-,	87 892
26	Logrono Logrono, don Juan Francisco	58,560		19 621		21 621
27	Manzanero Martín, don Basilio	2,000		0 212		0 647
28	Martin García, don Honorio	4 000		12 083	_	16 083
29	Martin Lorenzo, don Jacinto	0.405	_	0 200		0 605
30	Martin z Corn jo, don Angel	8 000	_	5 747	_	13 747
31 32	Martinez Espinosa, don Saturio	21 280	_	19 783	_	41,063
33	Muñoz Estévez don Manuel	44 465		22 224		66 689
34	Nieto Repila, don Angel	4 205	-	6 534	-	10 739
35	Ortega Gutiérrez, don Damián	13 185	_	8 510	-	21 695
36	Ossorio Gil, don Ramón	13 185	-	8 346		21 531
37	Pindado Palomo, don Amancio	6 000		17.000	_	23 000
38	Piaza Rodriguez, don Elias	5 465		9,093		14 558 59 320
39	Rey Vallejo, don Pedro	39,535	-	19 785		41 065
40	Rosilio Carbonero, don Donato	21,280		19 785 22 249		66 729
41	Sánchez Bravo, don Mariano			20 139		58 644
42	Sánchez J ménez, don Senén	38 505 0 385		3 056	- Prompter	3 441
13	Sánchez Martín, don José	55 340		33 372	3 000	91 712
44	Sanchidrian Martia, don Bonifacio			13 427	_	17 977
45	Urrutia Gallego, don Valentin	1 000				0 11

NOTA. -De conformidad on lo dispuesto en el parrafo 2° de la Orden de la Dirección General de Enseñanza Primaria de 30 de abril último (B. O. del Ministerio de 16 del pasado mes de mayo), los interesados que se crean perjudicados por la puntuación asignada podrán formular las reclamaciones que procedan, en el plazo de cinco días naturales, que terminará el puóximo lunes, día 6 del actual mes. reclamaciones que se consignarán en instancia dirigida al ilustritsivno señor director general de Enseñenza Primaria, y deberá presentarse en esta Delegación Administrativa en el plazo indicado.

Avila, 1.º de junio de 1955. - El delegado, Pablo Pérez.

PERITOS NORTEAMERICANOS ANUNCIAN QUE SE PUEDE IMPEDIR LA FIEBRE REUMATICA

Se trata de una enfermedad de la infancia treinta veces más mortal que la poliomielitis

NUEVA YORK (MPIB).—En el cia a los niños entre 5 y 15 años prolongada hasta por siete días. 1955, en que ha hecho época la lucha contra la poliomielitis. ha sido llamado el «año de la decisión» en el combate eficaz de otro enemigo de la infancia, mucho más mortal que la parálisis infan til. Mientras se reciben informes muy alentadores sobre la efectividid de la vacuna Salk, los peri tos norteamericanos han anun ciado que la ciencia médica cuer? la con los medios para impedir la fiebre reumática, una enfermedad de la infancia treinta veces más mortal que la poliomielitis.

La fiebre reumática descrita como una enfermedad que «castiga las articulaciones y muerde el corazón», es, casi invariablemente, el resultado de una infec ción provocada por gérmenes de la familia de los estreptococos. La infección se produce por lo general en la garganta y la fiebre reumática estalla entre diez días y tres semanas después. Se pro duce una inflamación de las arti culaciones con hinchszin, do'o. res y sensibilidad excesiva. Esa

El peor aspecto del mal es que las tres cuartas partes de las personas aquejadas por fiebre reumática, pasan a sufrir más tarde o más temprano, males al cora. zon, los cuales pueden ser fatales o invalidar el paciente durante el resto de su vida.

La llave para impedir el mal no es una vacuna, sino las drogas antiblóticas. Según un reciente informe de la Asociación Norteamericana Contra Dolencias al Corazón, se puede impedir la fiebre reumática tratando con antibióticos las infecciones bacteriales que preceden a la fiebre. El antibiótico elegido para ese fin es la penicilina.

Muchos médicos recetan pan. biótic, una nueva droga que combina tres tipos diferentes de penicila. Cuando se usa panbiótic, se produce una concentración inmediata de penicilina dentro de la columna sanguinea en el espacio de una hora, una concentración intermedia en las 24 o 36 horas fiebre ataca con mayor frecuen siguientes, una concentración muy de cenca el mal, dicen que se infección.

Una vez que una persona ha sido afectada por la fiebre reumá-

tica, las infecciones de estreptococos resultan mucho más peli grosas. En un reciente estudio sobre el tema, el doctor Gene H. Stollerman, famosa autoridad en ese mal, hace notar que la incidencia de las reapariciones de la fiebre reumática entre personas recientemente restablecidas de un mal reumático, llega hasta e 50 por ciento. Cuando no ha habido fiebre reumática, la incidencia es

de solo el tres por ciento. Aunque los antibióticos son un medio de impedir el mal, todavia no se ha encontrado cura para éste. Los resultados de un recien te estudio internacional anunciados en el «British Medical Journal», muestran que los hormones, sobre los cuales se habían abrigado tantas esperanzas, no son mejores que la aspirina para la fiebre reumática. Dan al paciente un alivio temporal, pero no evitan los daños al corazón.

Médicos que han estudiado

Nuevas detenciones en la Argentina

El 96 por 100 de los padres desean para sus hijos la enseñanza religiosa

CIUDAD DEL VATICANO. - tad bajo fianza en casos como Antes del reciente voto con que éste. la Cámara de Diputados de la República Argentina aprobó la ley que determina la supresión del catolicismo como religión oficial del Estado, se escribió públicamente que el arzobispo de Cór doba había autorizado a los cató licos a firmar peticiones en pro de la separación política y econó. mica entre la Iglesia y el Estado.

La jerarquia argentina afirma que nunca será posible tal separación moral entre ambas insti tuciones.

En carta al gobernador de Buenos Aires, el obispo de aquella provincia eclesiástica, al protestar por la abolición de la enseñanza religiosa en las escuelas pdblicas, afirmaba que estadisticas exactas prueban que el 96,58 por 100 de los padres desean para sus hijos la enseñanzo religiosa.

Entre tanto, Argentina y Rusia han renovado el acuerdo comercial estipulado en 1953.

Se multiplican los episodios de sectarismo

BUENOS AIRES.-El «Boletín Oficial» publica hoy la ley que suprime la enseñanza religiosa en las escuelas de todo el país.

En relación con la cuestión religiosa, se han producido durante las últimas horas los siguientes episodios:

En Paraná fueron detenidos el reverendo Santiago Gioia, dos enfermeras de un hospital de la localidad y un paisano, acusados de distribuir propaganda impresa contra las autoridades.

En Rosario, un juez se negó a poner en libertad, bajo fianzas, al padre Juan Arena, a quien se acusa de haber cometido ofensas al Presidente Perón. El juez dictaminó que la ley excluye la liber.



...es, muchas veces, consecuencia de un estado de fatiga intelectual.

> Supere esta situación fortificando su mente con

· ACIDO GLUTAMICO · VITAMINA B, y · FOSFORO

ALIMENTOS ESPECIFICOS DEL CEREBRO contenidos en

FOSGLUTER RECONSTITUYENTE CEREBRAL

le podría combatir con éxito, solo por medio de un programa de sanidad pública que ponga énfasis en las medidas preventivas. Resultados ya obtenidos confirman ese parecer pues por medio de la aplicación de un programa de esa indole. la incidencia en la adquisición de males al corazón entre escolares londinenses cayó en un 60 por ciento en el espacio de diez años. Los doctores William H. Bunn y Hugh N. Bennett informaron además en el «Journal of the American Medical Association», que so se registró un solo caso de fiebre reumática entre más de un millar de escolares be neficiados por un programa simi' lar. Las gargantes de los niños fueron examinadas regularmente y se enseñó a los padres a llamar al médico a la menor señal de

En Salta fueron detenidos dos

hombres, acusados de haber manchando con tinta un busto de

Las autoridades escolares de la provincia de Mendoza han decretado la abolición de las fiestas religiosas en las escuelas de toda la provincia.-EFE.

Manifestaciones y detención de católicos en todo el país

BUENOS AIRES.- Noticias recibidas en esta capital dan cuenta de que, por lo menos, 20 católicos más han sino detenidos en ciudades del interior durante los últimos incidentes registrados como consencuencia de la situación existente entre la Iglesia católica y el Gobierno.

En Corrientes, y en una manifestación, fueron detenidos dos hombres y dos mujeres. La Policia dice que las mujeres profirieron insultos contra las autoridades locales, mientras que una multitud se reunia en la plaza del Sargento Cabral.

En Tucumán, los fieles que salian de oir misa en la iglesia de San Francisco de Asis, organiza ron una manifestación en un céntrico cruce de calles. La Policia dispersó a los manifestantes y detuvo a cinco bajo pretexto de falta de respeto a las autoridades.

En San Miguel, ciudad de la provincia de Buenos Aires, se encontró una bomba en un almacén de materiales de construcción. En esta ciudad hace poco hizo explosión un artefacto como el encontrado. Se trata de una localidad que ha realizado una gran campaña católica contra el Go. bierno de Perón.-EFE.

O. N. de Ciegos Delegación de Avila: Vestado 7.

(Sorteo del día de 2 junio) Premiado con 50 pesetas el mamero 631. Y com 5 pesetas los terminados en 31

Solución al crucigrama

HORIZONTALES. -1 cuadrado. 2 poseían. 3 ol-lar-se. 4 luzsolar. 5 inea-saco. 6 enoja-sas. 7 das ars ro. 8 odian. 9 oblongos.

VERTICALES. - 1 poliedro. 2 columna. 3 us-zeo-ol 4 ael-a-jado. 5 dias-arin. 6 raros-saG. 7 an-lasno. 8 sacar. 9 onerosos.

En la peluquería

Un loco entra en la peluquería a cortarse el pelo. Cuando el peluquero ha terminado su labor le pone el espejo por detrás y le pre-

-¿Está blen así?

-No. Me gustaria un poquito más largo.

Se nota

Pocos meses después de haberse casado, un hombre encuentra por la calle a un amigo suyo que

-¡Cómo se nota que te has casadoi Llevas los pantalones con una raya impecable.

-Si. Planchar pantalones es la primera cosa que me ha enseña. do a hacer mi señora.

La lotería

El cliente penetra en la administración de loterías y dice:

-Necesito un número que termine en 52.

Como cuesta trabajo encontraslo, la lotera trata de colocarle otro; pero el cliente insiste con gran firmeza:

-Ha de ser un número que ter. mine en 52.

Por fin aparece un 23 452, y e 1 cliente se lo lleva. Y al llegar el dia del sorteo, la lotera advierte con asombro que el gordo ha caido en el 23.452.

La primera vez que ve de nuevo a su cliente le pregunta por qué estaba tan seguro y en qué se fun. daba para exigir aquel número terminado en 52.

-Muy sencillo-replica el cliente-. Yo creo en los sueños, y precisamente la noche anterior ha' bia sonado siete veces con el nú mero 7. Y como 7 por 7 son 52. pues exigi un número que terminase asi, y ya ha visto usted el resultado. No falla.

EL BARRANCO

Aprobados y suspensos

Estos días la circulación, en servicios de taxis y coches de linea que se dirigen hacía Avila es muy animada. Se ven semblantes de preocupación e inquietud en padres maestros y niños. Estos alumnos bachilleres de 10, 11 y 12 años que en su mayor parte apenas han viajado, no conocen más a sus maestros, familiares y pai sanos que tienen un vocabulario más restringido que el niño de capital, me los imagino, ante el Tribunal calificador nerviosos, timidos, muy impresionados y puede que repitiendo aquello de «aqui yace quien nunca tembló».

Comarca ésta como toda la parte sur de la provincia distante de la Capital, carretera con dos puertos, la subida se hace de ma, drugada, marco muy ifpico del viaje, en fin circunstancias nada favorables para un buen estado de equilibrio y serenidad en el examinado. Causa un poco de pena pensar en la prueba que pueden realizar deslucida por causas aje nas a chicos que trabajan intensamente, con sacrificios económi. cos y máxime por su condición de libres que no pueden dejar un solo tema en blanco. Estos días oimos de labios de estos chi-

cos formular las más fervientes promesas a los Santos de su localidad implorando el éxito en su examen.

Los primeros capullos de seda

SANTA CRUZ DEL VALLE. -En estos días se están llevando los primeros Kg. de capullos a Talavera, donde existe un Centro encargado del ahogado del capu. mundo que el de su localidad, no lo. La regidora local señorita han tratado a más personas que [Emilia Dégano Martin ha distribuido entre varias familias dos onzas y media de semilia que darán una producción de 170 Kg. de seda y un rendimiento de 6.000 pesetas. El trabajo intenso de ce bos viene a ser de unos 10 6 12 dias, por tanto esta industria, propia de niños y mujeres, se toma con gran interés y aumenta de año en año, siendo muchas las familias que ya hacen peticiones para el año proximo. Este año sobra hoja debido a que hay gen tes que con su ignorancia siguen apegadas a la rutina y quisieran emplear métodos poco racionales en la cria del gusano y asi clandestinamente han hecho la crianza, convenciéndose que el rendimiento es minimo y muy defectuoso, por esta razón la regi dora no ha distribuído más semilla ante el temor de que pudiera faltar hoja. T. R.

Clínica Quirúrgica

Dr. Suárez Bajo

CIRUGIA GENERAL

Habitaciones para enfermos operados. - Consulta de 12 a 3

Paseo Don Carmelo, 14. - Teléfono 672. - AVILA

EL DIARIO DE AVILA

REDACCION Y ADMINISTRACION: Plaza del Teniente Arévalo, 7. Teléfono 24.-Apartado de Correos, 8

Foro abulense

Villa por villa...

En llegando por la nave latera izquierda al crucero de nuestra Catedral inmensa y magoifica, es tal el tesoro que se ofrece a la contemplación del visitante que por bien discreto podemos tener a quien sea capaz de proceder con orden. Por eso aquel buen guia salió del paso diciendo; «Este es el altar de San Antolin martir ... » Parecian corresponder sus palabras al descub imiento de las reliquias del Santo Patrono de Palencia y de Medina del Campo hecho por el Rey Sancho «el Mayor» de Navarra y Conde de Cas. tilla un dia memorable en que cazaba por placer y corriendo tras un jabalí vino a internarse en una cueva que parecia iglesia. Arrojó el Rey un venablo y notó cómo el brazo se le paralizaba. lo cual creyó castigo del Cielo por haber faltado al respeto a un lugar santo y fué cuando se ecercó a lo que le pareciera un altar o sepulcro y vió una imagen y una inscripción que decis: «Este es el altar de San Antolin mártir»... Lo que le impulsó a encomendarse al Santo, que se cree nacido en Pamiera (Francia) pero cuyas reliquias se veneran en Pa lencia, o al menos tal es la tradición piadosa que recoge el Padre Croisset, citandolo asi tam. bién el Martirologio Romano. Y como el Rey Sancho sanó, agradecido mando levantar alli un templo que fuera Catedral, pi diendo al Papa que tuviera obispo aquel territorio que con el de Valladolid se tuvo por perteneciente al Reino antiguo de León, habiendo sido antes tierra castellana, que por eso se dijo aquello de «Villa por villa Valladolid en Castilla» y súu en el concepto de las gentes permanece como Cabeza de Castilla Valladolid sin acordarse para nada de la leyenda que lleva consigo el escudo de

Burgos. En fio, el guia en la Catedral abulense sin darse cuenta evocaba con sus palabras al decir: «Es, te es el altar de San Autolio már. tir» lo que Sancho el Mayor le yere en la cueva palentina, y daba lugar a que admirasen sus acompañantes un retablo que figura entre los más destacados de nuestro primer templo por sus oros apagados, estofados finisi mos de verdadera filigrana en fondos y sobre todo en la dalmática del titular, bello en la composición de su conjunto arquitectónico y en los detalles en que se desarrolla su tema escultural; frontón superior renacentista sos tenido por columnas de orden jónico a las cuales se abrazan y ocultan en su parte inferior con los blasones que sostienen (seis roeles sobre campo de oro a la derecha y ajedrez sobre campo de platu del lado de la Epistola) dos escuderos, quedando en la base de tan artistico encuadramiento las alegorias de la Fé y la Esperanza. Cabe el fronton en la par te superior se decora el arco de medio punto, que protge el retablo con un dosel tallado y estefado en oro, con una anunciación quedando la Virgen al lado izquierdo de quien mira y al derecho del Arcangel. Y debajo del dosel otra preciosa escultura de Jesús Crucificado con la Virgen, y una santa a la derecha y María Magdalena y Santa Catalina a la izquierda La imagen central de San Antolin, de regular tamaño, queda entre las de San Pablo y San Juan Bautista sobre dos reitcarios, enrejados y cerrados con cerrojos, de Santa Emerenciana y Santa Eufemia. Eu el friso que sobrepasa el sagrario se halla escrito en oro el Cántico de Simeón: hay debajo relieves de ángeles y en la puerta del sagrario otro mi dio relieve representativo de la Caridad: la Virgen y el Niño, San Juan Bautista niño con una Cruz y la inscripción en latin que dice: «Toda hermosa eres amiga mia y no hay en ti mancha. De ti en efecto saito el Sol de Justicia. Cristo eres Dios». Y debajo dei re ieve, «H: aqui al Cordero de Dios, he aqui ei que quita los pecados del mundo». Todo en oro fino.

Martin Arévalo.

Ecos de sociedad

Boda

En la iglesia parroquial de San Vicente, artisticamente adornada se ha celebrado el matrimonial enlace de la bella señorita Emila Fernández Sánchez, con don Augel Alonso Alvarez, propietarios de Herradón de Pinares.

Actuaron de padrinos la señorita Adela Alonso Alvarez y don Eugenio Zubeldia, bendiciendo la unión y celebrando la misa de velaciones el párroco de la citada iglesia, don Victoriano Al-

En el acta del Juzgado firmaron como testigos don Angel Gil, don Esteban Sánchez, don Se gundo A'varez y don Inocencio Sánchez Pedrero.

Al medio dia, la numerosa concurrencia fué obsequiada con un banquete servido por Piquio,

El nuevo matrimonio partió en viaje de bodas para recorrer varias capitales españolas. Enhorabuena.

Viajeros

Han regresado de su viaje de bodas nuestro buen amigo, el secretario particular del excelentisimo señor gobernador civil, don José Luis Rodriguez-Villamil Alonso, del Cuerpo Técnico de Estadistica, y su distinguide esposa, doña Beatriz Fernández Obanza, quienes días pasados, contrajeron matrimonio en la iglesia parroquial de San Jorge, de La Coruña, apadrinados por sus padres, dons Purificación Alonso y don Refael Fernández, respectivamente. Reiteramos desde aqui nuestra cordial felicitación, expresada ya a los señores de Rodriguez Villamil-Fernández

UNICO EN BANQUETES

CARTELERA

Espectáculos anunciados para hoy

Cine Gredos. - «Leyenda de una

Gran Cinema. - «Amor sobre ruedas» (2).

Teatro Principal. - «Bahia ne-

Moralidad.—(1) Todos, incluso niños 2) Jóvenes. (3) Mayores. (3-R) Mayores.

con reparos. (4) Gravemente peligrosa. El anuncio de los espectáculos no significa recomendación de los mismos

Subpagaduria Militar de Haberes de Avila

Dias de pago en las oficinas de la Subpagaduría de once a trece

Dia 2: Benemérito Cuerpo de Caballeros Mutilados de Guerra por la Patria.

Dia 3: El resto del personal que percibe sus haberes por esta

Dependencia. Dia 4: Incidencias en las Ofi cinas de esta Subpagaduria.

Se advierte a los interesados que de no presentarse en los días señalados se les reintegrarán sus

El teniente pagador, José Mata

SE VENDE ensacadora seminueva con motor, barata. Razón: Esteban Cueto, de Donhierro (Se-

VENDO puertas, cristaleras, muebles. Eduardo Marquina, 11.

PERDIDA DE DINERO. Se suplica a quien haya encontrado 325 00 pesetss, extraviadas anteayer en la via pub ice, las entregue en esta Administración por pertenecer a persona muy humilde y necesitada.

El director general de Enseñanza Primaria presidirá el homenaje a los directores de las Escuelas del Magisterio de Avila

director general de Enseñanza Primaria, don Eduardo Canto Rancaño, ha prometido su asistencia al homenaje que se tributará en nuestra capital el próx . mo martes, dia 7, a los directores de las Escuelas del Magisterio, dona Emilia Martin González y don Juan José Martin Rodriguez, con motivo de la imposición a ambos, de las insignias de la Encomienda de la Orden de Alfonso X el Sablo.

Con el director general de Enseñanza Primaria, vendrán tambiéa el inspector general de Educacióa Primaria, don Agustín

Recibimos noticias de que el Serrano de Haro; la inspectora central de Normales, doña Julia Garcia · Fernández Catañón; la inspectora central de la Zona de Avila, doña Josefiaa Alvarez de Cánovas; el jefe de la Sección de Provisión de Escuelas, don Juan Pérez Mirat, así como otras personalidades.

> Fiesta de Fin de Curso, en la Normal

En honor de las Autiguas Alumnas, se prepara una fiesta de Fin de Curso, que tendrá lugar en el Teatro Principal, en me mento que oportunomente se anunciará y a cargo de la Escuela del Magisterio «Santa Teresa de

Inauguración de una cantina escolar en el Grupo "Cervantes"

Al acto asistió el alcalde de la ciudad con otras personalidades del Magisterio

En el Grupo Escolar «Cervantes» de nuestra ciudad, ha sido inaugurado oficialmente la cantina que venia funcionando desde marzo; pero que, por carecer de cocina solo podia servir las me rienda a los niños.

Desde abril gracias a la colaboración de la directora de la Escue la Graduada de Niñas Aneja a la Normal se viene dando también de comer a cuarenta pequeños, treinta del citado grupo escolar y diez de otros de la capitat.

Al acto de inauguración asistie ron el alcalde de la ciudad, don José Maria Martin Sampedro: inspectores de Primera Enseñanza, doña Isabel López Aparicio y don Celestino Minguela; directora del Grupo de Niñas Ageia a la Normai, señorita Isabei Riesco; profesor de Música de la Escuela. don Antonio Martin, don Augus. to de la Vega, en representación

Hicteron uso de la palabra el director del Grupo «Cervantes» don Nicasio Muñoz Cortazar, don Celestino Mingueia y cerró el el acto el alcalde de Avila con alentadoras frases, congratulándose del magnifico funcionamiento de este Grupo Escolar en el que prestan su eficaz servicio, inteligentes maestros.

Cumplimiento Pascual de los niños de la Graduada Aneja a la del Magisterio

Esta mañana se ha realizado en la iglesia parroquial de Sau VI cente el Cumplimiento Pascual de los niños que asisten a la Escuela Graduada Aneja a las del Magisterio «San Juan de la Cruz». Ofició el santo sacrificio el reverendo señor párroco, don Victoriano Almarza, quien dirigió a los

Sabinete Electro-Radiológice Dr. Tomé

Rayos X (fijo y portául) Tomo grafias. Radioterapia profunda Corrientes. Distermia

Onda corta (fijo y postátil) Rayon I livavioleta e Intrassojos

VENDO chalet. San Roque, 36

SE VENDEN bidones vacios. Almacén de Cáritas. San Segun. 60, 42.

HABITACIONES PARA

OPERADOS

CLINICA DE SAN JOSE

Dr. RIAZA. Cirujano

CONSULTA DE DOCE A DOS

Bajada de San Roque a Santo Tomás. Teléfono 698. - AVILA

pequeños una exhortación prepar ratoria y fervoria eucaristico, siendo cantada la «Misa de Angelis» por el coro de la Escue a. Acompañaron a lo niños el director de la Escuela del Magisterio, don Juan José Martin, con el director de la Escuela Graduada, don Salvador Cillán, y maestros, quienes obsequiaron más tarde con un suculento desayuno a los pequeños.

Registro Civil

Nacimientos: Isidoro Hermene gildo López Martin, en Parrilla 9: Maria Beléa Jiménez Torrubias, en Paseo de Don Carmelo, 14.

Matrimonio: Angel Alonso Alvarez con Emilia Fernández Sánchez, en San Vicente.

La media que AMUUK! dura dos años. y si quiere una rebeca confeccionada pronto y bien, en... GUTIERREZ

San Juan de la Cruz, 28

Clínica de Socorro

Por los señores médicos y practicantes de la misma fueron cu'

José Gil Garcia, quien en reyerta, aufrió herida cortante en un dedo de la mano derecha; Mariano Jimésez, al ser agredido, herida en la frente; Tomás Negro, du rante el trabajo, herida en la pierna izquierzo; Juan de la Cruz, se cayó en la via pública, erosiones en mano izquierda; Cecil Arde (norteamericana), se cayó en la calle, distensión ligamentosa en pie derecho; José D. Diez se cayó en su domiciilo, herida contusa en el labio inferior (pronó tico reservado; Julián Gómez, caida en la via pública, herida contusa en la ceja; Antonio Martin, se le introdujo cuerpo extraño en faringe. (reservado); Luis López, fué atrope lado por un caballo, erosiones en rodilla y pierna derecha; Maria Teresa Shelly Tejerizo, quemaduras de primer grado en dedo indice y medio de amdas manos; Antonio Troitino Dapena, al trabajar con una máquina trilladora, herido contusa en de do apular de la mano derecha, con pérdida de la una y heridas contusas en dedo corazón e fedide de la misma mano y de la mis

Asistido por Religiosss

Siervas de Maria

En el curso del C. E. I. A

Mañana recital poético seguido de coloquio

Siguiendo el curso sobre problemas de las ciencias y de las artes que organiza el Centro de Estudios e Investigaciones, mañana a las ocho de la tarde en el Auditorium de Radio Avila tendrá lugar un recital de poesia, a cargo de un grupo de destacados poetas, cele brandose a continuación un coloquio.

Presentará el acto, el accretario del C. E. I. A., don Fernando

Luis Fernández Blanco.

Esta tarde comenzó el VII Campeonato Provincial de Ciclismo del Frente de Juventudes

A las cinco partió la caravana del Gobierno Civil, en marcha neutralizada hasta San Nicolás donde se dió la salida oficial

VEINTISIETE CORREDORES DE MADRID, SALAMANCA SEGOVIA Y AVILA, EN BUSCA DE LA VICTORIA

Como estaba anunciado, a las cinco partió la caravana ciclista participante en el Séptimo Camponato Provincial Ciclista del Frente de luventudes. Un recorrido previo por las calles de la capital, presenciado por numerosisimo público, y, enseguida a la carretera ya en marcha oficial.

Hasta Sonsoles, los corredores iban en plan de estudiarse toda. via y no existian hasta ese momento, ni destacados ni rezaga. dos. Ligeras ventajas que, bien seguro desaparecerán en la bajada a Fresneda.

Al pasar frente al Campo de Aviación pinchó Francisco Sán chiz, del equipo de Segovia.

A última hora hubo que aumentar el número de participan tes ya que, Madrid ha enviado dos equipos en lugar de uno.

Al frente de estos equipos madrileños viene el secretario del Servicio de Educación Física de Madrid, Leon Pérez Arroyo, representante del F. de J. en la Union Velocipeda Española.

No ha empezado la prueba y ya se hablaba en la meta de favoritos. Por ejemplo se conceden posibilidades en más proporción que a los otros, a Rogello Hernández, Iguacio Morata y Santiago Garcia, de Madrid y a Julio Jiménez y Alfredo Eucinar, de Avila. Pero puede haber muchas sorpresas y, esto es precisamente lo que da un mayor interés-a la

Los que esta tarde tomaron la salida son éstos:

Equipo A del Frente de Juven tudes de Avila

1. Julio Jiménez Muñoz.

Alfredo Encinar López.

Carlos Hernáudez.

4. Pedro González.

Equipo Juvenil B de Avila

5. Fernando Martío Blázquez

6. Santiago Fernández Váz.

Doctora Carmen Lopez Calvo Médico Puericultor de la Casa

Salud Valdecilla Eniermedades de los niños Rayos X

Consulta de 12 a 2 y de 5 a 7 Avenida José Antonio, 15. Avila

Herida por un rayo

La descarga eléctrica penetró por la chimenea de la casa alcanzando a una joven que se hallaba en la cocina

PIEDRAHITA. - En el pueblo de Becedilla de Corneja, Rufina de la Calle Albarrán, de 13 años de edad, que se halla sirviendo en el domicilio del alcalde de la localidad, cuando se encontraba en la cocina de la citada casa, un rayo penetró por la chimenea alcanzando a la joven que quedó sin sentido, no recobrándole hasta dos horas después.

Rapidamente se la prestó asis tencia, calificando el médico las quemaduras que Rufina sufrió en la cara, brazo izquierdo y vientre, de pronóstico leve.

7. Juan Antonio Alvarez II 8. Mauricio Herráez (A. Cor-

dero). Equipo Juvenil de Salamanca

9. Leopoldo Hernández.

10. Arturo del Rio. 11. Saturnino González,

12. Gregorio Hernández, Equipo Juvenil de Madrid A

13. Rogelto Hernández.

14. Ignacio Morata.

15. Miguel Crespe. 16. Santiago Garcia.

Equipo Juvenil de Segovia

17. Antonio Pertierra. 18. Ricardo Casado.

19. Lucio de Pablos. 20. Francisco Sánchez,

Equipo Juvenil C de Avila

21. Uario Muñoz Ruiz,

22. Carmelo Arribas Alonso. 23. Ramon Fidolgo Jiménez.

24. Diego Diez Herráez.

Equipo Juvenil de Madrid B

25. José Santoyo. 26. Santiago de la Riva

27. Juan López Lera.

PRIMAS En el capítulo de premios, a las 315 pesetas ofrecidas hay que añadir las siguientes primas es

tablecidas. Primera etapa

El Tiemb o (Ayuntamiento), 100 pesetas al primero que pase; 50 pesetas al primero de Avils.

Escarabajosa (Ayuntamiento) 100 pesetas al primero de Avila. Sotillo de la Adrada (Ayuntamiento), 50 pesetas al primero

que pase La Adrada (Ayuntamiento), 100 pesetas al primero que pase.

Piedralaves (Meta) (Ayunta miento), 200 pesetas al primero que llegue; 100 al primero de

Prima especial (José Luis Jimé nez), 25 pesetas al primero de Avila que pinche.

Segunda etapa

Arenas de Sau Pedro (D. Co marcal Sindical) 100 pesetas. Mombeltran (Ayuntamiento), 100 pesetas al primero que pase.

Cuevas del Valle (Casa Marti) Copa al primero que pase. Navarredonda (Meta) (Ayuntamiento) 100 pesetas al primero

que llegue y 50 al primero de Avila.

Tercera etapa

Solosancho (Ayuntamiento), 50 pesetas al primero que pase y 10 al primero de Avila.

TROFEOS

Copas del gobernador civil y jese provinciai del Movimiento, presidente de la Diputación Provincial, Ayuntamiento de Avila, delegado provincial sindical, «Pepillo», «Piquio», Publicidad Al manzor, Ciub Ciclista Abulense, Moto Guzzi Hispania y Casa

Estos serán expuestos en uno de les escaparates del Establecicimiento de la señora viuda de Fé ix Grande, en la calle de Ale,

TRAJES DE CABALLERO Colores y dibujos de auténtica moda.

ALMACENES Viuda de Félix Grande

MCD 2022-L5